

Persönlichkeiten

Ein Fesselballon lag in der Luft, nicht allzu hoch, und fühlte wie fest er mit der Erde verbunden und wußte auch, daß wenn diese Verbindung reißen sollte (was Gott verhüten wolle!) er verloren wäre. Trotzdem betrachtete er mit stiller Zufriedenheit immerzu dasselbe Stückchen Land; und da es eben nur ein Stückchen war, sah er auch oft und lange in den Himmel.

- 5 Doch bald flog ein weißer Walfisch stolz an ihm vorbei: es war das lenkbare Luftschiff, das, weil es kein Tau mit Mutter Erde verband, in solch kurzer Zeit über solch verschiedene Länder flog, daß seine Augen vom vielen Nach-
unten-schauen dem Himmel eben abgelenkt waren.

Ganz oben aber produzierte ein Flugzeug immerzu nur Sturzflüge, und sah weder Himmel noch Erde – denn es mußte ja so sehr auf seinen Motor aufpassen.

- 10 So erzählte mir dies tief unten am Teiche ein romantisches Rückenschwimmen.
(141 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/horvath/sportmae/chap020.html>